
“Accensione  degli  alberi  di
Natale”,  Siracusa  scelta  da
Bontempi come una delle sedi
dell’iniziativa
Siracusa  è  stata  scelta  da  Bontempi  come  una  delle  sedi
dell’iniziativa “Accensione degli alberi di Natale” che la
casa musicale tiene in diverse città italiane. Un momento di
solidarietà organizzato insieme al Distretto socio sanitario
48, alla Cooperativa Passwork onlus, alla Cooperativa Sociale
Health&Senectus,  all’Associazione  Kolbe  APS  e  al  Centro
Famiglia 48.
Cinquecento giocattoli saranno distribuiti attraverso momenti
diversi ai bambini di famiglie disagiate. Si comincia domani,
dalle 16 alle 18, in piazza Euripide presso la Casa degli Elfi
di Babbo Natale, una delle iniziative inserite nella terza
edizione delle “Vie del Natale”. Una parte andrà alla Caritas
diocesana,  una  parte  sarà  distribuita  in  occasione  della
Befana solidale 2025.
“Ringrazio Bontempi per avere scelto Siracusa come sede di
un’iniziativa  che  renderà  sicuramente  felici  centinaia  di
bambini e contribuirà a rendere magico il loro Natale. Domani
saremo pronti ad accoglierli nella nostra Casa degli Elfi per
donare non solo un giocattolo tra soprattutto un sorriso di
gioia”: lo dichiara il sindaco Francesco Italia.
L’iniziativa “Le Vie del Natale” proseguirà fino al 6 gennaio
in tutti i quartieri della città. Venerdì 20 dicembre, il
treno  lillipuziano,  gli  sbandieratori  di  Floridia,  gli
animatori  dell’associazione  Astrea  attraverseranno  nel
pomeriggio le strade di Epipoli e della Pizzuta per una grande
festa che coinvolgerà grandi e piccoli.
In piazza Euripide, fino al 24 dicembre, tutti i bambini che
lo vorranno potranno imbucare la letterina per Babbo Natale
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nella Casa degli Elfi di Babbo Natale, dalle 10 alle 12 e
dalle 16 alle 18.
Il  programma  completo  della  terza  edizione  della
manifestazione  è  disponibile  sul  sito  del  Comune.

AIPD  e  Isab  insieme:
panettoni  donati  alla
parrocchia del Pantheon
Panettoni AIPD donati alla parrocchia del Pantheon da Isab
Siracusa. Nel pomeriggio di ieri, alla presenza del parroco
Don Massimo Di Natale,l’Aipd –associazione italiana persone
Down-sezione  di  Siracusa  e  Isab  Siracusa,  rappresentate
rispettivamente dalla vicepresidente Cinzia Calandruccio, dal
dottore Luigi Cappellani e dalla dottoressa Raffaella Garro,
hanno  donato  alla  parrocchia  del  Pantheon,  i  panettoni
natalizi  fatti  dai  ragazzi  dell’associazione.  “Anche
quest’anno –ha detto Calandruccio-, Isab ha voluto fare una
donazione alla nostra associazione attraverso la quale abbiamo
dato i panettoni fatti dai nostri ragazzi con l’associazione
“Mangiare bene e non solo”, alla parrocchia del Pantheon di
Siracusa  retta  da  padre  Massimo  Di  Natale”.  Un  sodalizio
quello tra Isab e Aipd sezione di Siracusa che dura da tre
anni e che vede nel mutuo aiuto tra le persone con disabilità
e  il  mondo  dell’indigenza,  una  forza  in  più  per  poter
raggiungere ciascuno i propri obiettivi di inclusione nella
società.Visivamente  soddisfatti  il  dottore  Cappellani  e  la
dottoressa Garro, i quali hanno ancora una volta sottolineato
quanto sia importante per Isab Siracusa la vicinanza al mondo
del  terzo  settore  legato,  soprattutto,  alle  persone  con
disabilità e alle persone indigenti.
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“Vinacria  –  Ortigia  Wine
Fest”,  si  è  conclusa
all’Antico  Mercato  la  tre
giorni  dedicata  al  vino  e
all’olio
Si è conclusa la prima edizione di Vinacria – Ortigia Wine
Fest, l’evento che celebra i vini (e gli oli) di Sicilia ma
che è soprattutto un contenitore attivo in cui far muovere
punti di forza e criticità, ascolto e dialogo, mettendo in
relazione tutti gli aspetti e le tematiche che concorrono,
oggi, a rendere la Sicilia del vino una regione di grande
prestigio.  Buona  affluenza  di  pubblico  all’Antico  Mercato
della  città  siracusana  nella  tre  giorni  pensata
dall’Associazione  Culturale  Godot:  “Il  nostro  obiettivo  è
stato  quello  di  valorizzare  le  eccellenze  enologiche  del
territorio,  creando  un  ponte  tra  produttori,  esperti  del
settore e appassionati per offrire uno spazio di confronto e
scoperta – dichiara l’ideatrice dell’evento Giada Capriotti
insieme  al  socio  Silvano  Serenari,  promotori  della
manifestazione – Vinacria non è stato solo un evento sul vino
ma  un  viaggio  nelle  radici  e  nel  futuro  della  cultura
enogastronomica  siciliana,  Vinacria  è  un  contenitore
multiforme fatto di contenuti ricchi e qualitativi che vuole
esaltare  il  bello,  il  buono  e  il  giusto”.  59  le  cantine
provenienti da tutta l’isola ma anche 4 aziende dell’olio e 2
di  spirits,  13  le  masterclass  guidate  da  degustatori  di
caratura nazionale, 5 presentazioni di libri e riviste: tra i
presenti Manlio Giustiniani, Raffaele Mosca, Federico Latteri,
Cinzia  Benzi,  i  giovani  produttori  di  Generazione  Next,
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Federico Graziani con i suoi vini e la rivista “GEN ZED” e
Remon  Karam,  “Il  ragazzo  venuto  dalle  onde”.  Tra  gli
appuntamenti più significativi la masterclass condotta da il
Master of Wine Pietro Russo, “Vino e contemporaneità. Stili e
tendenze: come si adatta la viticultura siciliana” e “Il ruolo
del Sommelier: l’importanza della formazione sul campo e della
comunicazione efficace” con Marco Reitano, head sommelier del
ristorante “La Pergola” di Roma, 3 Stelle Michelin: “Siamo
grati a tutti coloro che hanno contribuito alla realizzazione
di questa manifestazione, specialmente ai produttori che ci
hanno creduto sin dall’inizio e che sono arrivati da tutta
l’isola – precisano gli organizzatori – Vinacria è stata e
continuerà ad essere un vero e proprio viaggio attraverso
degustazioni, incontri, laboratori e momenti culturali, alla
scoperta  di  uno  dei  patrimoni  enogastronomici  più  ricchi
d’Italia”. L’evento, voluto dall’Associazione Culturale Godot
che  si  pone  l’obiettivo  di  valorizzare  il  patrimonio
vitivinicolo, olivicolo, gastronomico e turistico attraverso
eventi e iniziative promozionali che celebrano l’eccellenza
della Sicilia, è stato realizzato con il patrocinio del Comune
di Siracusa, dell’Istituto Regionale del Vino e dell’ Olio,
dell’Assessorato  Regionale  dell’Agricoltura,  dello  Sviluppo
Rurale e della Pesca Mediterranea della Regione Siciliana,
dell’Assemblea  Regionale  Siciliana,  del  Senato  della
Repubblica, del Ministero Delle Politiche Agricole, Alimentari
e Forestali e della Camera di Commercio del Sud Est Sicilia ed
è inserito nel calendario di attività di Regione europea della
gastronomia 2025. Main sponsor Unigroup S.p.a, Ortea Palace
Hotel, Sicily, Autograph Collection e A.D. Pugliese S.P.A,
partner  tecnici  ENOILTECH,  Sword  ICE,  Cool  Water,  Kiube
Studios e AIS Siracusa.



Cade  il  numero  legale  in
Consiglio  comunale  e
l’opposizione occupa l’aula
Il consiglio comunale ha approvato oggi le variazioni al Piano
di acquisto di beni e servizi e ha discusso di debiti fuori
bilancio. L’Assise tornerà a riunirsi domani poiché, mentre
era  in  discussione  la  modifica  al  regolamento  sulla
toponomastica e la numerazione civica, dopo una pausa decisa
per  raccogliere  i  pareri  sugli  emendamenti  presentati,  è
venuto a mancare il numero legale.
La seduta era iniziata discutendo un ordine del giorno con il
quale  Franco  Zappalà  (che  lo  ha  illustrato)  e  Alessandra
Barbone  hanno  sollevato  la  questione  dei  debiti  fuori
bilancio. I due consiglieri hanno sostenuto le necessità di
conoscere tutte la pendenze ed eventuali contenziosi in corso
alla  presenza  dell’assessore  al  Bilancio,  del  ragioniere
generale e del dirigente dell’ufficio legale. Una richiesta,
ha detto Zappalà, scaturita dalla necessità di salvaguardare
l’Ente  rispetto  ai  rischi  di  un  eccessivo  indebitamento
dell’Ente.
Sul punto sono intervenuti dai banchi i consiglieri Paolo
Cavallaro e Sergio Bonafede, mentre la risposta è arrivata
dall’assessore al Bilancio Pierpaolo Coppa e dai dirigenti dei
Sevizi finanziari e dell’Ufficio legale e del contenzioso,
Carmelo  Lorefice  e  Maria  Distefano.  Hanno  spiegato  che
l’Amministrazione  ha  predisposto  un  elenco  pubblico  delle
passività nel quale sono riportati i contenziosi aperti e le
relative  somme,  ferma  restando  la  volontà  del  Comune  di
chiudere sempre i contenziosi fuori dalla aule di giustizia.
L’elenco  viene  aggiornato  attraverso  il  confronto  con  gli
avvocati che seguono i contenziosi, le cui spese sono comunque
esaminate dalla Corte dei conti, che le valuta e giudica se si
è in presenza di responsabilità per danno erariale.
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La variazione al Programma degli acquisti di beni e servizi
per il triennio 2024-2026, la seconda dopo quella approvata lo
scorso  agosto,  è  stata  approvata  dall’Aula  con  16  voti
favorevoli e 10 contrari. Come illustrato dal vice sindaco Edy
Bandiera,  sono  cinque  in  tutto  le  modifiche  proposte
dall’Amministrazione: il servizio di vigilanza e accoglienza
nella sedi comunali per il triennio 2025-2028; l’affidamento
della  gestione  per  5  anni  del  bar  della  Cittadella  dello
sport; l’affidamento per 9 anni del mercato ittico “a servizio
dell’economia e delle culture marinare”; la progettazione dei
riposizionamenti e la ricostruzione degli argini del fiume
Anapo e canale Mammaiabica. Nel primo caso si interverrà tra
il ponte Capocorso e la traversa Palma, dove si provvederà
anche a pulire l’alveo; nel secondo, nel tratto compreso tra
la salita San Domenico e la foce.
Sulla relazione si è sviluppato un lungo dibattito nel corso
del quale sono stati toccati in maniera specifica alcuni punti
del piano, in particolare la gestione del mercato ittico e del
bar  della  Cittadella  dello  sport.  Sono  intervenuti:  Paolo
Romano,  Sara  Zappulla,  Cosimo  Burti,  Angelo  Greco,  Andrea
Firenze, Paolo Cavallaro, Damiano De Simone, Luciano Aloschi,
Ivan Scimonelli, Ferdinando Messina e Simone Ricupero.
Per quanto riguarda il regolamento sulla toponomastica e la
numerazione  civica,  l’Assise  ha  esaurito  la  discussione
generale con la relazione della dirigente Loredana Carrara e
dei  consiglieri  Firenze,  Bonafede  e  De  Simone.  Domani  si
riprenderà dall’esame dei 5 emendamenti presentati: 4 portano
la firma di Paolo Romano e di Cavallaro, uno della commissione
Lavori pubblici.
A seguire sarà trattato un ordine del giorno di Scimonelli sui
lavori  di  riqualificazione  delle  vie  Tisia  e  Pitia  e  del
parcheggio di via Damone, mentre il Consiglio ha deciso di
rinviare  ad  altra  data  l’introduzione  del  Fascicolo  del
fabbricato  per  consentire  un  approfondimento  in  prima
commissione.
Non si fa attendere la dura replica dell’opposizione sulla
scelta della maggioranza di far cadere il numero legale. “La



maggioranza in aula non sa dialogare, sceglie di abbandonare
l’aula e andare via, fa cadere il numero. Dimostrano ancora
volta di non sapere tenere i numeri in aula: non ci stupiamo
d’altronde perché neanche il loro massimo esponente ama stare
in aula e preferisce disertarla sistematicamente, mese dopo
mese. Lo specchio dell’aula è la città: non tengono i numeri e
non la gestiscono esattamente come non sanno amministrare la
città.  Il  consiglio  comunale  era  fissato  per  oggi  perché
proprio  oggi  era  stata  paventata  la  presenza  del  primo
cittadino  in  occasione  del  punto  sui  Lavori  di
riqualificazione della zona Via Tisia/ Pitia e parcheggio di
Via Damone. Anche in questa occasione risulta assente.
Abbandonano l’aula per un mero regolamento di conti interni:
alcuni  per  dimostrare  di  essere  determinanti  e  altri  per
rappresentare, invece, che altri gruppi non lo sono. Il tutto,
ovviamente, è finalizzato ad ottenere esclusivamente un posto
al sole. – scrivono – Oggi l’opposizione rimane dentro ed
occupa l’aula per dimostrare che chi tiene alla città trova
sempre il tempo e il modo di dimostrarlo. Domani saremo in
aula, ancora una volta, per dimostrare che non tutti facciamo
politica allo stesso modo”.

Siracusa  Calcio  e  Club
Aretusa  insieme  per  portare
gioia  e  regali  ai  piccoli
pazienti dell’Umberto I
Gioia e regali per i piccoli pazienti del reparto di pediatria
dell’Umberto I. Nella mattinata di ieri il Club Aretusa e una
rappresentanza dei calciatori del Siracusa Calcio con Iovino,
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Pistolesi,  Alma  e  Suhs  accompagnati  dal  Dg  Guglielmino,
dall’addetto stampa Leotta, dal team mangaer Midolo e dal web
creator Matteo D’Aquila, insieme a una rappresentanza della
curva Anna, si sono dati appuntamento per regalare un momento
di  felicità  ai  piccoli  bambini  ricoverati.  Ad  accoglierli
oltre al Presidente del Club Aretusa Pietro Durante, anche il
direttore  Amministrativo  del  presidio  Stefania  Sergi  e  il
personale del reparto.
Dopo un breve saluto di Durante che ha ringraziato i vertici
della ASP siracusana, sono stati consegnati diversi doni ai
bambini, regalando un momento unico e tantissime fotografie.

Aggressione  a  Cavadonna,
detenuti  feriscono  personale
di Polizia Penitenziaria
Aggressione nella giornata di domenica 15 dicembre al Carcere
di  Cavadonna,  a  Siracusa.  A  denunciarlo  è  la  segreteria
provinciale della Cgil Polizia Penitenziaria. Il racconto è
del  segretario  Argentino:  “Nel  tardo  pomeriggio  del  15
dicembre tre detenuti di nazionalità straniera si rifiutavano
di rientrare in cella e mettevano in atto comportamenti che
fomentavano la rivolta in reparto, rientrando in tarda notte,
solo  a  seguito  di  plurime  aggressioni  al  personale  .  “Un
Assistente  Capo,  –  continua  Argentino  –  intervenuto  in
soccorso di un altro agente che subiva varie contusioni, è
stato ferito, a sua volta, dal detenuto che armato di lametta
da  barba,  ha  procurato  tre  tagli  nella  mano  destra  del
malcapitato”.
Il  sindacato,  nel  denunciare  tali  eventi  all’opinione
pubblica, chiede ai superiori uffici “una risposta reale ed
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incisiva rispetto a questi soggetti che destabilizzano intere
sezioni  mettendo  a  rischio  l’ordine  e  la  sicurezza  degli
istituti penitenziari e l’incolumità di altri detenuti e del
personale che vi lavora”.

Controlli  potenziati  nei
giorni  dedicati  a  Santa
Lucia, alla Borgata anche il
camper della polizia
Proseguono i servizi di controllo del territorio in città,
contrasto all’illegalità diffusa e per garantire una maggiore
percezione di sicurezza nelle giornate dedicate a Santa Lucia,
con il corpo nella Basilica della Borgata. Ieri sera, agenti
delle  Volanti  insieme  ai  colleghi  del  Reparto  Prevenzione
Crimine Sicilia Orientale di Catania e la presenza del camper
della Polizia di Stato che staziona prevalentemente nei pressi
di piazza Santa Lucia, hanno effettuato numerosi posti di
controllo sia nel centro storico che nelle periferie della
città aretusea.
I servizi hanno consentito di identificare 111 persone e di
controllare  74  veicoli,  7  sono  state  le  sanzioni
amministrative elevate per violazioni al Codice della Strada
applicando le nuove norma da poco in vigore.
In  tale  contesto  operativo,  un  uomo  di  32  anni  è  stato
sorpreso in possesso di quattro involucri contenenti crack e,
per tale motivo, è stato segnalato all’Autorità Amministrativa
competente per uso personale di sostanze stupefacenti.
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Premio  Solidarietas  a  Carlo
Gilistro (M5S) per l’impegno
contro  il  fenomeno  degli
hikikomori
Carlo Gilistro è stato premiato ieri sera a Racalmuto (Ag).
Nella  sede  della  fondazione  Leonardo  Sciascia,  sono  stati
consegnati i riconoscimenti nazionali Solidarietas che, come
ogni anno, sono stati assegnati a personalità che si sono
distinte nel mondo della solidarietà, della cultura, della
scienza, dell’arte e del lavoro.
Carlo  Gilistro,  medico  pediatra  e  deputato  regionale
siracusano del Movimento 5 Stelle, è stato premiato per il suo
impegno dalla parte dei bambini, tradotto anche nella sua
attività politica. Da anni impegnato nel contrasto al fenomeno
degli hikikomori e della recente nomofobia, ha recentemente
presentato un ddl voto sull’abuso dei dispositivi digitali da
parte di giovani e giovanissimi, puntando l’attenzione sui
nuovi e pericolosi disturbi da dipendenza.
“E’  stata  un  vera  emozione  ricevere  questo  premio,  una
conferma della necessità di proseguire sulla strada intrapresa
per difendere i nostri bambini dagli insidiosi eccessi che si
traducono in elevati costi sociali e sanitari. Ringrazio per
la preziosa attenzione il Movimento Cristiano Lavoratori che
da  14  anni  organizza  il  Premio  Nazionale  Solidarietas,
dedicato alla memoria dell’arcivescovo di Monreale, Cataldo
Naro. Un privilegio che ho avuto il piacere di condividere,
tra gli altri, con il procuratore di Palermo, Maurizio De
Lucia. Ringrazio anche l’onorevole Decio Terrana, da cui ho
ricevuto il premio in una serata che ho condiviso con la mia
collega in ARS, On. Rosellina Marchetta”.
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Feste  d’Inverno,  emozioni  e
applausi in attesa del gran
finale
Sono entrate nel vivo le Feste d’Inverno, appendice natalizia
delle Feste Archimedee di Siracusa. Dopo l’overture del 14
dicembre, all’Antico Mercato di Ortigia, con le vellutate note
del Maestro Antonio Canino, al pianoforte insieme al giovane
virtuoso Valerio Chiaramonte, e dopo gli applausi a scena
aperta  per  il  Coro  d’insieme  dell’istituto  comprensivo
Wojtyla-Chindemi e dell’Accademia delle Musae Auser – scuola
di Musica “Nino Cirinnà”, diretto dal M° Mariuccia Cirinnà,
ieri è stata la volta di una straordinaria suggestione al
museo.

Il museo archeologico regionale Paolo Orsi ha infatti prestato
le sue sale ricche di preziosi reperti per un intenso racconto
tra arti e storia. Ad accogliere i visitatori, le luci di
giovani etoille che hanno tracciato un percorso intimo ed
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emozionante verso il settore C, dove si sono sviluppate le
intense perfomance al femminile, curate da Vincenzo Macario.
Di grande impatto l’esibizione di gruppo nella sala che ospita
il sarcofago di Adelfia.
A  completare  l’arco  emozionale  dell’inedito  pomeriggio  al
museo, le note degli Aretusa Cantores, diretti da Mirella
Furnari e da Rita Patania. Un ensamble, di musica e danza, che
ha reso il museo uno spazio vivo, di incontro e condivisione
anche  grazie  al  valore  aggiunto,  e  per  certi  versi
sorprendente,  della  scacchistica  dell’istituto  comprensivo
Lombardo Radice, diretto da Alessandra Servito.

Il  22  dicembre,  l’ultimo  degli  appuntamenti  con  le  Feste
d’Inverno.  A  pochi  giorni  dal  Natale,  l’intrattenimento
incontrerà  la  solidarietà  e  la  condivisione.  Per  l’intera
giornata, nella chiesa di Bosco Minniti sarà realizzata una
raccolta di giocattoli da destinare ai bambini meno fortunati
del quartiere. Inoltre, a partire dalle ore 10.00, attivo il
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laboratorio “Crea il tuo addobbo di Natale con i mattoncini da
costruzione”, iniziativa aperta a tutti i bambini che potranno
dare  forma  alla  loro  immaginazione  realizzando  elementi
decorativi  personalizzati,  utilizzando  mattoncini  da
costruzione donati da Heart4Children APS (che è partner del
Gruppo LEGO). Un’occasione speciale per liberare la fantasia e
rendere il proprio Natale ancora più speciale, grazie alla
preziosa collaborazione dei volontari della Bacchetta Magica
ETS.
In serata, alle 20.00, nella chiesa di Santa Lucia alla Badia,
a cura di Claudio Iudicelli, i 25 elementi del Modica Gospel
Choir  scaldetanno  i  cuori  grazie  a  brani  di  profonda
spiritualità  e  intensità  emotiva.  L’ensemble   guiderà  il
pubblico in un affascinante viaggio in musica attraverso la
spiritualità cristiana. La gioia condivisa della preghiera in
musica, ideale per celebrare il periodo natalizio.

Omicidio  di  via  Italia,
convalidato  l’arresto  del
sedicenne
Convalidato l’arresto del 16enne siracusano accusato di essere
il responsabile della morte di Christian Regina. Il 40enne
venne ucciso con una coltellata, all’interno di una palazzina
di via Italia 103. Il minorenne è stato quindi accompagnato in
una comunità.
Al gip del Tribunale dei Minori, il ragazzo ha ribadito la sua
versione dei fatti. Sarebbe stato oggetto di un’aggressione da
parte del 40enne e si sarebbe difeso, senza voler causarne la
morte.  Il  fendente  mortale  sarebbe  stato  causato
accidentalmente, dalla concitazione del momento. Lo sostengono
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gli avvocati difensori, Giorgio D’Angelo e Franca Auteri.
Regina avrebbe bussato con fare deciso alla porta di casa
della nonna del sedicenne. La parente avrebbe chiesto aiuto
proprio  al  giovane,  nel  frattempo  arrivato  insieme  alla
fidanzata. Preoccupato dalla situazione, si sarebbe armato di
coltello  per  poi  raggiungere  il  pianerottolo.  Davanti  al
40enne, avrebbe chiesto spiegazioni venendo per tutta risposta
aggredito e forse colpito al collo. Poi la tragedia.
Si attendono gli esiti dell’autopsia per disporre di maggiori
dettagli, anche relativamente a quanto asserito dal minorenne.
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